

Ciudad de México, 3 de abril de 2024  
Boletín 71/24

## TARIFA POPULAR PARA AGUA Y UTOPIA EN TACUBA, SE COMPROMETE CLARA BRUGADA EN LA ALCALDÍA MIGUEL HIDALGO

- La candidata de Morena, PT y PVEM a la Jefatura de Gobierno destacó la importancia de la coordinación entre los tres niveles de gobierno para resolver temas fundamentales, como el agua
- Se comprometió a revisar las tarifas de agua de acuerdo al nivel socioeconómico y establecer una tarifa popular para las colonias San Joaquín y México Nuevo
- El candidato a alcalde por Miguel Hidalgo, Miguel Torruco señaló que su gobierno será de calle, para la atención personal a los vecinos y la recuperación de los espacios públicos

En la Miguel Hidalgo vamos a cogobernar de la mano de Miguel Torruco, afirmó Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia historia", integrada por Morena, PT y PVEM, en asamblea vecinal desde la colonia México Nuevo, al destacar la importancia de la coordinación entre las autoridades locales y el Gobierno de la Ciudad para llevar a cabo un ejercicio de gobierno exitoso.

"Yo soy municipalista, porque creo en los gobiernos locales, que los alcaldes van a cogobernar conmigo esta ciudad, y qué mejor que sea Torruco el alcalde de este lugar, de la Miguel Hidalgo", resaltó.

La aspirante morenista para la Ciudad de México aseguró que lo primero que hará al llegar a la Jefatura de Gobierno será ir a tocar las puertas de Palacio Nacional, donde estará la doctora Claudia Sheinbaum como presidenta y le propondrá construir el gabinete para la gestión del agua para la Ciudad de México, en coordinación con la maestra Delfina Gómez, gobernadora del Edomex. "Por eso digo que tres mujeres resolverán el problema del agua", expuso como mejor ejemplo de coordinación entre gobiernos.

Brugada Molina se comprometió a revisar las tarifas de agua y resolver los altos costos para reclasificarlos de acuerdo al nivel socioeconómico de las colonias, "entonces tendremos tarifa popular para las colonias México Nuevo y San Joaquín", indicó.

En ese sentido, evidenció la propuesta contraria del candidato del PRI, PAN y

PRD, quien propone la privatización del agua, "y no lo podemos permitir", recalcó la morenista.

Señaló que la Ciudad de México avanza en electromovilidad y prueba de ello es que actualmente más de 600 mil personas se mueven en transporte que no contamina, por eso informó que va a construir cinco líneas de Cablebús, 2 líneas de Metrobús y renovará a fondo línea por línea del Metro. "Vamos a continuar con el legado de la Dra Claudia Sheinbaum y del presidente Andrés Manuel López Obrador", enfatizó.

En su intervención, Miguel Torruco, candidato de Morena, PT y PVEM a la alcaldía Miguel Hidalgo, señaló que esta es una demarcación abandonada, porque no hay voluntad política del actual gobierno del PAN para resolver los problemas de la alcaldía, y no ha solucionado ningún folio de servicios de la ciudadanía.

Por eso, destacó la importancia de la coordinación entre los tres niveles de gobierno para resolver los problemas más importantes que aquejan a la alcaldía Miguel Hidalgo, como el agua y la recuperación de espacios públicos abandonados.

Miguel Torruco aseguró ante vecinos de la demarcación que será un alcalde de gobierno en la calle, con comunicación directa con la gente, por lo que llamó a la población a aplicar el Plan C, que consiste en votar el próximo 2 de junio en las seis boletas por la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

Desde Tacuba, Clara Brugada afirmó que esta colonia será el primer territorio de paz y de igualdad de la Ciudad de México, "esto significa intervención profunda del espacio público con infraestructura, arte, cultura; brindaremos todo lo que requiera Tacuba para salir adelante", planteó.

Ante la algarabía de los asistentes, Clara Brugada afirmó que construirá una Utopía en Tacuba, colonia donde ya se tiene definido el espacio, que inclusive consta de varias hectáreas.

En ese sentido, refirió que el aspirante de la oposición no construyó ni un metro de obra pública cuando fue alcalde de Benito Juárez, en cambio ella, cuando gobernó Iztapalapa, construyó un millón de metros cuadrados de obra pública en beneficio de la población; "esa es la diferencia de los proyectos: la corrupción o el bienestar".

Resaltó que desde su futura administración se hará realidad el Ingreso Ciudadano

Universal, como ya está definido en la Constitución local, con programas de apoyo económico para la infancia desde la cuna, para jóvenes y para adultos mayores.

Además, se comprometió a garantizar el derecho a la educación superior para todos los jóvenes, para lo cual fortalecerá el programa de becas y gestionará la eliminación del examen de la Comipems, además de impulsar con las autoridades universitarias de diversas instituciones la construcción de más planteles educativos, en terrenos en posesión del gobierno que pueden ser utilizados para este tipo de proyectos.

Finalmente, Clara Brugada manifestó a los asistentes que para que se realicen todos los proyectos y programas de transformación prioritarios, y obtener los recursos suficientes, es necesario que todos los candidatos y candidatas de la coalición “Sigamos Haciendo Historia” sean electos, por lo que pidió su apoyo para difundir las propuestas y votar el próximo 2 de junio por la Cuarta Transformación.

En sus asambleas por la alcaldía Miguel Hidalgo, estuvieron presentes la candidata al Senado, Ernestina Godoy; Ulises Labrador, candidato al diputado federal; Cecilia Vadillo, candidata a diputada local; Victor Hugo Romo, candidato a diputado local; Dunia Ludlow y el diputado Martín Padilla, así como los candidatos a concejales.

—oo00oo—